

日本消防協会副会長に 諏訪消防団長が就任

諏訪義則長島町消防団長が、6月1日付けで公益財団法人日本消防協会の副会長に就任しました。

日本消防協会は全国の消防団員や消防職員などの福利厚生、消防施設設備などの改善充実、消防知識技能の向上、地域防災力の充実強化などを図り、国民生活の安全に寄与することを目的としています。

諏訪団長は昭和50年に消防団に入団し、平成10年、団長に就任。町民の安心・安全の確保に尽力し、平成25年、県消防協会の会長に就任後は日本消防協会理事として鹿児島県のみならず全国の消防活動の発展に貢献し、今回の副会長就任となりました。

今後は全国約94万人の消防団員や消防職員の代表として職責を担うこととなり、諏訪団長は「防火防災は地域の力が不可欠。地域と連携した防火防災力充実強化を図っている本町の取り組みを全国に発信し、全国で多発している災害被害の軽減に尽力したい」と抱負を述べました。



諏訪 義則 (72)
上 揚

町地域おこし協力隊 新隊員を紹介します



やまだ ちかし
山田 周さん (46)

8月から町地域おこし協力隊に山田周さんが加わりました。山田隊員は地域や町と連携しながら、交流人口の拡大、地域資源の発掘、情報発信などに取り組んでいきます。次に山田隊員の抱負を紹介します。

これまで23年間、大阪市で小学校の教員や教育委員会の指導主事として子どもの教育に関わってきました。

これまでの教育現場や教育行政での経験を生かし、長島町の地域おこし協力隊として皆さんの笑顔をたくさん広げていけるよう、頑張りたいと思います。

町内で見かけましたら、声を掛けてください。どうぞよろしくお願いします。

「夕陽のあと」

11月8日から劇場公開

長島が舞台の映画「夕陽のあと」が11月8日の新宿シネマカリテ（東京都新宿区）を皮切りに全国で順次公開されることが決まりました。

県内では11月9日からガーデンズシネマ（鹿児島市）で約1カ月間公開される予定です。

多くの町民が参加し、制作に関わった本作品をぜひ、劇場でご覧ください。

なお、町内でも上映会を計画しています。

公式ホームページに予告編の動画を公開していますのでご覧ください。

公式ホームページ：<http://yuhinoato.com>

◎問い合わせ先

役場地方創生課地方創生係

☎ (86) 1101 [直通]

公式ホームページ QR コード ↑

